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Gazette écrite et réalisée par Elisabeth Cochet & Nathalie Fromont 
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U13M-3 : « nous devons rester motivés ! »  

 
 

Belle victoire mais dans la douleur contre une équipe vaillante 

de Eaunes qui n’a jamais baissé les bras  en gagnant le 3eme quart 

temps. 

Nous avons quand même réussit à gérer et gagner les 3 autres 

quart temps avec 6 joueurs épuisés et quelque peu maladroits. 

Nous devons rester motivés pour le dernier match contre les 

derniers certes, mais un match n’est jamais gagné d’avance et comme 

cela nous pourrons finir 4ème sur 8 ce qui sera une belle performance pour cette sympathique 

équipe. 

Merci au papa d’Elian pour le chrono et merci à Isabelle 

Massou qu’une certaine génération de joueurs ont bien connu 

pour l’arbitrage.  

 

 

 

 

Ludo 
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U15M-1 : « engagement, densité, disponibilité »  

 

Drôle de samedi pour l'entraîneur que je suis. 

Commençons par le positif et les U15 M : nous recevions Albi en match avancé, après le 

déplacement à Villefranche de Rouergue et l'intermède subi de la semaine passée suite au forfait de 

Roquecourbe. Les garçons se sont assez bien entrainés pendant ces quinze jours et savaient très bien sur 

quoi et où je les attendais. Et ils ont pris le match par le bon bout dès l'entre-deux, en faisant preuve 

d'engagement, de densité et de disponibilité des deux 

côtés du terrain pour atteindre la fin du 1er quart 

temps sur le score de 26/10 ; la variation défensive 

proposée par les verts, avec la même zone que celle 

proposée à l'aller a été bien gérée sur l'application de 

nos principes offensifs (26/8) pour arriver assez largement devant à la mi-temps (52/18). Le passage au 

local a été court et les objectifs bien compris : mais si nous nous avons réussi à maintenir une bonne 

intensité défensive, nous avons pioché sur une nouvelle forme de zone choisie par le coach 

adverse  (1/3/1). Ce choix qui - sans nous couper sur les extérieurs - nous a conduit sur un 

jeu de passe trop périphérique et stérile nous faisant oublier la relation extérieure/intérieure 

comme l'agressivité dans les intervalles sur le renversement, a permis aux verts de 

remporter le quart temps 6/12. Mais à force de répéter les quelques consignes simples sur 

nos principes pour retrouver le sens du panier, le dernier quart temps nous permis de reprendre le score 

(20/8) pour terminer la rencontre sur le score de 78/38. Par rapport au match de Villefranche, l'assise 

défensive continue de prendre forme et nous avons retrouvé une alternance sur les tirs près/loin du 

cercle qui nous avait fait défaut en Aveyron ; et hier, il le fallait ! Belle copie dans son 

ensemble, mais il va falloir ne pas se relâcher alors que le calendrier va nous faire patienter 

jusqu'au 11 avril pour recevoir Fenouillet, puis au 2 mai pour entamer la phase finale .... 
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Et puis, à la satisfaction a très vite succédé le sentiment honteux à 

l'occasion de la rencontre des SG contre Mérignac : le dernier recevant le 

dernier, l'objectif était clair. En dépit de cela, nous avons laissé sept 

mérignacais développer leur jeu fait de run and gun et de 1vs1 sans forme 

offensive particulière et nous avons perdu de 19 points au Dôme ! Je me 

souviens très, très bien de ce que nous nous étions dit et promis dans les vestiaires de Mathalin à Auch, 

et ce n'est pas moi qui avait parlé d'orgueil : les paroles sont futiles quand elles ne sont pas traduites 

dans les actes et hier soir je me suis senti trahi - même si ce n'est pas le plus important - et j'ai eu honte 

de l'image que l'on venait de donner à nos fidèles supporters, grands et surtout plus petits. Dommage. Il 

nous reste deux matchs, dans les Landes et contre Val d'Albret pour bien finir ou ternir ce cycle retour. 

 

Heureusement, cette fin de dimanche apporte un nouveau très joli rayon de soleil avec la 1ère 

place de Clara au Panier d'Or ; les deux "sœurettes" sont donc qualifiées pour la finale 

régionale des Panier d'or et Challenge Benjamin(e)s : le kiss and cry va encore vivre de 

belles émotions chez les Herraiz ! Respect et foncez les filles....  

 

 

 

 

 

François 
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SF2 : « la place en demi-finale est garantie ! » 

 

Les banlieusardes que nous sommes se rendaient à la métropole Toulouse Astro : 

1er QT : 16-10 2eme QT : 10-10 3eme QT : 5-15 4eme QT : 14-13 

Prolongation : PAS CETTE FOIS … mais on aurait pu car au buzzer nos adversaires tentent un 

trois points d'égalisation qui aurait pu franchir le cercle et nous a bien fait peur ! 

 

Victoire : 45-48 

 

Si je devais citer un match qui reflète ce qu'est notre équipe SF2, ce serait celui-là ! 

 

1er ingrédient : une défense efficace  

Avec ses 55 points en moyenne marqués par match, ASTRO est la 2eme 

meilleure attaque de notre poule. Elle s'appuie notamment, et puissamment…, sur un 

trio d'intérieures qui arrivent systématiquement à recevoir de bonnes passes de leur 

co-équipières et qui concrétisent toujours par un panier. Malgré nos centimètres en moins et 

notre douceur en plus, nous avons encore une fois interdit à nos adversaires de briller au 

score.  

C'est quand même avec une grande appréhension, car ce n'est plus du tout notre 

spécialité, que j'ai demandé aux joueuses de défendre en zone au retour des vestiaires après 

la mi-temps. Et pourtant, c'est ainsi que nous avons vraiment posé un problème à nos 

adversaires habituellement si forte en attaque. Le 3eme QT nous a enfin vues passer devant 

au score alors que nous perdions de 6 points tout au long de la première mi-temps. 

 

2eme ingrédient : pas assez offensives et beaucoup trop d'échec à la conclusion de 

nos attaques 

La plupart de nos SF2 choisissent plus fréquemment de faire une passe à une 

coéquipière que de tenter de marquer un panier elle-même. Du coup, on a oublié 

d'attaquer les grands intervalles de la défense 1-2-2 d'Astro et on a laissé trop souvent passer 

des occasions de marquer.  

Mais notre plus gros problème, c'est que quand on s'oblige enfin à vouloir marquer, et à 

juste titre, en général ce sont de bonnes décisions mais les gestes ne sont pas assez sûrs et 

précis …. alors de près comme de loin, on rate le panier.  

En conséquence, bien qu'Astro soit aussi la deuxième plus faible défense, on ne marque 

que 45 points ! On peut se promettre encore  de nombreux entrainements, y'a du boulot sur la 

planche ! 
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3eme ingrédient : courte victoire sous pression  

Au buzzer, comme à chaque victoire quasiment, nous n'avons qu'une 

courte avance. Etonnamment, que nous jouions contre les premières 

(Cornebarieu) ou les avant dernières (Astro), en SF2 on a la victoire timide. La 

plupart de nos victoires ne dépasse pas les 4 points. 

 

C'est la recette d'un bon dessert appelé "demi-finale"  

Dans notre catégorie "Excellence départementale", il n'y a qu'une 

poule. Le vainqueur au classement évoluera en championnat régional à la 

prochaine saison. Mais une deuxième équipe montera aussi et pour la 

désigner, il y a des demi-finales : 

 le 1er contre le 4eme 

 le 2eme contre le 3eme 

Puis les vainqueurs s'affronteront en finale. Si le 1er de la phase régulière est finaliste alors le 

co-finaliste montera automatiquement sinon, le vainqueur de la finale sera la deuxième équipe 

à accéder au championnat régional. 

Dans le scénario le plus difficile à réaliser, nous gagnons les 4 derniers matches qu'il 

nous reste, et nous finissons 1er… Heu … ça va être chaud chaud quand même pour y arriver ! 

Dans le pire scénario mais le plus facile à réaliser, nous perdons ces fameux 4 

derniers matches, et nous finissons obligatoirement 4eme car avec un total de 7 défaites, nous 

restons devant le 5ème qui a déjà 8 défaites. Alors c'est sur qu'on aurait le moral dans les 

chaussettes, que l'insupportable serait arrivé en cette fin de saison régulière …  

 

Mais quoi qu'il arrive, on sera quand même en demi-finale  

 

Ludivine 
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U20M : « au bout du suspense… »  

 

Notre équipe a obtenu sa revanche du match aller mais ce fut compliqué, en 

particulier avec une première mi-temps durant laquelle nous étions aux abonnés 

absents pour la défense et le rebond défensif face à la tour de contrôle adverse. 

Ajoutons-y une incapacité à attaquer la défense tarbaise, qu’elle soit de zone 

ou H/H (nous payons peut être dans ce domaine nos entraînements à 6 ou 7 

joueurs) et nous arrivons à la pause sur le score de 30 à 20 pour l’adversaire. 

Que s’est-il passé entre les joueurs dans l’intimité du vestiaire ? Toujours est-il que la 

seconde mi temps fut d’un tout autre calibre. 

Enfin nous passions devant l’intérieur adverse avec des aides efficaces 

sur les lobs, enfin les écrans de retard étaient posés et nous assuraient nos 

rebonds défensifs…. 

Néanmoins, nous avions toujours du mal à nous exprimer collectivement en attaque,  

mais des prises de responsabilités individuelles nous permettaient de grignoter petit à petit 

notre retard, puis de passer devant sur un de nos rares tirs extérieurs. 

Les deux dernières minutes furent haletantes, mais nos joueurs gardèrent 

la tête froide et sur gérer le final pour finalement s’imposer 54-52.  

Mention spéciale aux arbitres qui surent garder sang froid et impartialité 

malgré les nombreuses pressions tarbaises, tribunes comprises. 

Félicitations aux joueurs d’avoir été chercher cette victoire avec les tripes sans se 

décourager. 

Seule ombre au tableau : la blessure au pouce d’Alvin qui ne pourra probablement pas 

participer aux trois derniers matchs, pour lesquels l’effectif disponible est de 6 joueurs. » 

 

 

Jean-Yves
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Aujourd'hui certaines de nos poussines étaient de sortie à Tournefeuille pour l'épreuve 

départementale du Panier d'Or. Au programme, 3 passages d'un parcours qu'elles connaissent 

toutes par cœur grâce aux divers entrainements que Mathieu leur avait prodigués avec la 

rigueur et le sérieux qu'on lui connait. Au final, le travail paye : Clara sort parmi les 10 

sélectionnées (1ère) pour un nouveau passage afin de faire partie des 5 filles qui iront à Millau 

pour la finale régionale. Elle a derrière elle toutes ses coéquipières qui vont la soutenir 

jusqu'au dernier tir de sa prestation encore une fois appliquée et imperturbable.  Après 

quelques minutes d'attentes Clara est appelée et validée vainqueur de l'épreuve 

départementale du Panier d'Or. Elle ira donc avec sa sœur Camille, championne 

départementale du Challenge Benjamin(e), à Millau, au mois d'avril (que d'émotions pour les 

parents ... ). 

Romane, Lohane, Jeanne, Yasmina, Emma, Chloé, Lalie ont de leur côté acquis leur 

écusson validant un certain niveau technique, elles peuvent être fières d'elles. 

Une bien belle matinée lors d'une épreuve certes individuelle mais qui chez nous à la 

JSC fait toujours ressortir un bel esprit de d’équipe. 

Encore bravo Clara, nous serons tous derrière toi et ta sœur lors de la finale. 

Sylvie 
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Parmi les 10 finalistes : un petit Cugnalais, Guilhem. 

 

Classement final : 8ème. Moyenne des passages 34 points. 

 

Je félicite tous les enfants sur leurs prestations d’aujourd’hui et je suis très fière 

d’eux ! Bravo à Guilhem pour performance. 

 

Pascale 

 

 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

RAPHAEL, THEO, NATHAN, OSCAR ET GUILHEM ont brillamment 

représenté notre club lors des épreuves du Panier d'Or 2015 
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Kerr, Bogut et Snyder 

couvrent Gobert de louanges 
 

 

Les récentes performances de Rudy Gobert l’ont propulsé dans une toute autre dimension. 

Les médias américains et étrangers se régalent des meilleures actions du pivot du Jazz. Mais 

outre les fans et les journalistes, ses adversaires aussi ont remarqué l’explosion du Français. 

“Rudy est sur une autre planète depuis le All-Star game. Il joue à un très, très haut 

niveau,” confie Andrew Bogut, le pivot des Golden State Warriors. “Il est en train de devenir 

l’un des meilleurs pivots de la ligue.” 

Interrogé avant le match, Steve Kerr n’a pas caché son admiration pour la progression du 

Français. “Le transfert l’a libéré et toute son équipe en bénéficie. Le Jazz a le meilleur bilan de 

notre conférence depuis le All Star Break. Leur défense est impressionnante et c’est grâce à 

lui. Il est leur joueur clef de ce côté du terrain comme Bogues (Andrew Bogut) l’est pour 

nous.” L’entraineur de la meilleure équipe de la ligue, et ancien general manager des Phoenix 

Suns, a également tenu à applaudir le travail réalisé par les dirigeants de la franchise de Salt 

Lake City. “Ils lui font confiance et ils ont mis en place ce transfert pour lui faire de la place. Ils 

ont beaucoup de jeunes joueurs qui adhèrent au projet de Quin (Snyder). Ils ont libéré de 

l’espace dans le salary cap pour la saison prochaine et ils ont des tours de draft. Il faudra 

compter avec eux dans les années à venir.” 

Si le monde entier a remarqué l’ascension de Rudy Gobert lors des dernières semaines, Quin 

Snyder, l’entraineur du Jazz, a lui vu le potentiel du Français dès sa prise de fonction l’été 

dernier. 

“J’ai été impressionné par Rudy dès cet été. A chaque fois que j’allais au centre 

d’entrainement, il était là, en salle de musculation ou sur le terrain pour travailler sur son jeu. 

Il sait ce qu’il veut et il a la volonté de faire tout ce qu’il peut pour atteindre ses objectifs. Son 

esprit de compétition m’a impressionné également et il déteint sur le reste de l’équipe. Il est la 

raison principale de notre bon passage depuis le All Star Game. Il nous aide à poser les jalons 

de l’identité que nous souhaitons developper.” 
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Le pivot de l’équipe de France fait l’unanimité. Entraineurs, dirigeants, coéquipiers, tous sont 

conscients de la chance qu’ils ont de voir bourgeonner sous leurs yeux la pépite de Cholet. “Il 

travaille dur et il a confiance en lui. Il a vraiment quelque chose de spécial”, observe un 

souriant Gordon Hayward, la star de l’équipe. “C’est un joueur avec un immense talent et 

avec un avenir en or.” 

Samedi soir face aux Warriors, Rudy Gobert (5 points à 0/5 aux tirs et 9 rebonds) n’a pas eu 

l’impact de ces dernières semaines. La raison ? Andrew Bogut. Le vétéran a gagné son duel 

avec le français. Rien d’inquiétant toutefois pour Quin Snyder. “C’est des choses qui vont 

arriver quand il fait face aux meilleurs pivots de la ligue. Mais c'est bien pour lui. Il doit se 

servir de ce genre de match pour comprendre ce qu’il doit faire pour continuer à progresser.” 

“Je pense qu’on oublie que Rudy est seulement dans sa deuxième saison,” termine Snyder. 

Effrayant. 

Source : http://www.bebasket.fr/a/50125-kerr-bogut-et-snyder-couvrent-gobert-de-louanges 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.bebasket.fr/a/50125-kerr-bogut-et-snyder-couvrent-gobert-de-louanges
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Les arbitres français aux quatre 
coins de l'Europe 

 

La FIBA Europe a dévoilé la liste des arbitres qui officieront lors des compétitions jeunes cet 

été. Si Carole Delauné sifflera lors de l'EuroBasket Women 2015, Eddie Viator et Jean-Charles 

Collin sur l'EuroBasket 2015, de nombreux autres arbitres français officieront cet été. 

 

Découvrez ci-dessous les désignations de nos officiels tricolores. 

 

Euro U20 féminin Division A (2 au 20 juillet en Espagne) : Mathieu Hosselet 

Euro U18 féminin Division A (30 juillet au 9 août en Slovénie) : Carole Delauné 

Euro U18 féminin Division B (30 juillet au 9 août en Roumanie) : Johann Jeanneau et Nicolas Maestre 

Euro U16 féminin Division A (13 au 23 août au Portugal) : Régis Bardera 

Euro U16 féminin Division C (20 au 25 juillet à Andorre) : Régis Bardera 

Euro U20 masculin Division A (7 au 19 juillet en Italie) : Mehdi Diffalah 

Euro U18 masculin Division A (23 juillet au 2 août en Grèce) : Yohan Rosso 

Euro U18 masculin Division B (23 juillet au 2 août en Autriche) : Joseph Bissang 

Euro U16 masculin Division A (6 au 16 août en Lituanie) : Eddie Viator 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.ffbb.com/viator-collin-et-delaune-siffleront-leurobasket-cet-ete
http://www.ffbb.com/viator-collin-et-delaune-siffleront-leurobasket-cet-ete


 

 

  http://basket-cugnaux.clubeo.com/ 

 

Semaine du 23  au 29 mars 2015   NUMERO 49 
  Page 19 sur 30 

 

PLUS QUE 3 ETRANGERS PAR 

CLUB EN SUISSE 
 

En Suisse, c'est l'heure du changement. A partir de la saison 2015/16, les clubs de première 

division (LNA) n'auront plus le droit qu'a trois joueurs étrangers dans leur effectif contre quatre 

maximum actuellement. Une mesure qui fait grincer des dents du côté de certaines 

formations. Dernier coup de gueule en date celui du coach de Genève, Ivan Rudez.  

A la tête des Lions - club phare du pays, récent vainqueur de la Coupe Nationale et qui dispose 

actuellement de nombreux joueurs passés par la Ligue Nationale de Basket (Juwann James, 

Chace Stanback, David Ramseyer)- le technicien croate hausse le ton pour « tenter de sauver 

ce qui peut encore l’être » dans les colonnes de La Tribune de Genève. 

"Réduire le nombre de licences accordées aux joueurs étrangers n’est pas un plan sur le long 

terme pour le basket helvétique, mais un massacre sur le court terme ! Les gens doivent 

arrêter de penser à leur propre intérêt, à leur ego. L’heure est venue de sortir la tête du sable 

et de songer premièrement à l’avenir de notre sport en Suisse. Sur la scène continentale, les 

autres clubs évoluent régulièrement avec quatre étrangers ou plus encore. Là, les clubs suisses 

n’auraient quasiment aucune chance. Nous ne sommes ni la Turquie, ni l’Espagne, ni la France 

et n’avons pas le réservoir suffisant pour aller dans cette direction. Avons-nous assez de 

joueurs de qualité pour monter une ligue de haut niveau ? La réponse est non. Je suis pourtant 

le premier à me retrousser les manches et à me lever tôt pour faire progresser mes jeunes, 

mais je sais tout ce que cela demande. Alors je peux vous assurer que nous devons 

absolument importer des joueurs pour gagner en qualité. C’est aussi une question de respect 

pour les fans et les sponsors. Les gens veulent-ils voir sur le terrain des gars qui n’arrivent pas 

à faire une passe de la main gauche ? Les Suisses ne peuvent s’améliorer qu’au contact 

d’autres éléments."  

En France, un club de Pro A a le droit de signer actuellement jusqu'à cinq joueurs non formés 

localement (JNFL). Par le passé, de nombreuses voix se sont faite entendre pour réduire ce 

total à quatre voire trois éléments par équipe pour permettre aux joueurs français d'avoir plus 

de responsabilités, de pouvoir plus progresser et d'éviter de recruter des étrangers de 

deuxième ou troisième zone qui nivellent le niveau par le bas.  

Les instances de Ligue Nationale de Basket Suisse ont tranché en choisissant de réduire le 

contingent de joueurs étrangers, va-t-on revoir en France cet éternel débat refaire surface 

dans les mois à venir ?  

http://www.lnba.ch/Reglements0/Saison2014-2015/DL204%2007-14%20F.pdf
http://www.bebasket.fr/a/49480-trois-anciens-joueurs-lnb-remportent-la-coupe-de-suisse
http://www.tdg.ch/sports/lions-de-geneve/rudez-massacre-court-terme-basket-suisse/story/10261199
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UN RUGBYMAN DU TOP 14 VEUT 

DEVENIR BASKETTEUR PRO 
 

 

Après Rudy Deal passé du basket au rugby l'été dernier, un rugbyman 

s’apprête à faire le chemin inverse. Dans une entrevue accordée à 20 

minutes, Matt Graham (24 ans, 2,02 m), le deuxième ligne de l'Union Bordeaux 

Bègles, club du Top 14, annonce vouloir passer du ballon ovale au ballon rond à 

l'issue de son contrat en juin 2015. Non conservé par l'UBB, le Néo-Zélandais a 

d'abord eu des contacts avec d'autres clubs de rugby avant de décider de mettre 

sa carrière de rugbyman entre parenthèses afin de devenir basketteur 

professionnel.  

"Je vais tenter ma chance pendant deux/trois ans mais je pense que je peux être un joueur de 

basket professionnel. Si je vois après un an que le rugby me manque, que ça ne se passe pas bien au 

basket, je peux toujours revenir. Je suis considéré comme JIFF [joueur issu de la formation française] 

en France, je pense pouvoir retrouver un club." 

L'ancien joueur de Bayonne affirme s'entraîner avec des joueurs professionnels de la région 

bordelaise après ses entraînements de rugby. Il assure de plus avoir été invité par les JSA Bordeaux 

(NM1) pour un essai mais n'a pas pu s'y rendre car il était malade. "Mais je dois être prudent car avec 

ma carrière au rugby, je ne peux pas me blesser en jouant au basket, j’ai un contrat professionnel", 

rappelle-t-il. 

Joueur de rugby et de basketball dans sa jeunesse, Graham annonce vouloir jouer dans la 

raquette où "il y a du combat". A l'origine de ce contre-pied, il y a aussi son souhait de rentrer au pays. 

En Nouvelle-Zélande, le gaillard sera proche de sa famille et de ses amis et pourra reprendre ses 

études, lui qui est arrivé en France à 18 ans seulement. "Mais ce n’est pas sûr, peut-être que je vais 

rester jouer en Europe, cela dépendra des prochains mois parce que je connais quelques gens qui jouent 

ici et peut-être que je vais avoir des essais dans des clubs." 

Parviendra-t-il à convaincre un club français de lui donner sa chance ? La réponse d'ici quelques 

mois.  

Source : http://www.bebasket.fr/a/50030-un-rugbyman-du-top-14-veut-devenir-basketteur-pro 

http://www.bebasket.fr/a/108-rudy-deal-saint-vallier-stoppe-sa-carriere-pour-se-remettre-au-rugby
http://www.20minutes.fr/bordeaux/1564283-20150317-bordeaux-rugby-basket-reconversion-originale-matt-graham-joueur-ubb
http://www.20minutes.fr/bordeaux/1564283-20150317-bordeaux-rugby-basket-reconversion-originale-matt-graham-joueur-ubb
http://www.bebasket.fr/a/50030-un-rugbyman-du-top-14-veut-devenir-basketteur-pro
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Sport+ va disparaitre ! 
 
 

 

L'émission Lundi Basket à 19h45, suivie de l'une des affiches de la semaine en Pro A à 20h30, 

c'est bientôt fini ! Selon L'Equipe, le groupe Canal+ devrait fermer la chaîneSport+ d'ici "la fin 

des saisons, avant l'été probablement" et divisera ses retransmissions sportives 

entre Canal+, Canal+ Sport, Infosport+ etDiscovery/Eurosport. 

Une annonce qui laisse planer de gros doutes sur la visibilité de la Pro A, elle qui occupe toute 

la soirée du lundi sur Sport+, et de la LFB (diffusion des playoffs, de la finale de la Coupe de 

France, de quelques matchs d'EuroLeague et de l'équipe de France féminine). L'occasion pour 

la LNB de renégocier ses droits télés, détenus par le groupe Canal+ jusqu'en 2017. 

 
 
 

Source : http://www.bebasket.fr/a/50150-sport+-va-disparaitre 

 
 

 

http://www.lequipe.fr/Medias/Actualites/Canal-va-fermer-sport/545673?fb_action_ids=10206205407272384&fb_action_types=og.shares
http://www.bebasket.fr/a/26969-la-pro-a-reste-sur-canal+-pour-5-ans
http://www.bebasket.fr/a/50150-sport+-va-disparaitre
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GOBERT : « mon prochain objectif, c’est l’Euro » 
 

Avant la défaite du Jazz d'Utah à l’Oracle Arena (91-106), nous avons passé quelques minutes 

avec Rudy Gobert. Égal à lui-même malgré le buzz que ses performances ont créé autour de 

lui ces dernières semaines, l’intérieur de l’équipe de France a abordé les progrès de son 

équipe, son nouveau rôle, ses inspirations et bien d’autres choses encore. Calme et concentré, 

le produit du Cholet Basket sait où il va et il ne laissera rien entraver son chemin vers le 

sommet de la NBA. Morceaux choisis. 

Vous êtes la meilleure équipe à l’Ouest depuis le All-Star Break, vous avez de loin la 

meilleure défense depuis le 1er janvier, ça coïncide avec ta montée en puissance. En 

plus de ton arrivée dans le cinq majeur, qu’est-ce qui a changé par rapport à la 

première partie de saison ? Quel a été le déclic pour vous ? 

Tout le monde s’implique plus en défense et on est plus à l’aise dans ce que nous demande le 

staff. On commence à se comprendre, on communique beaucoup plus qu’au début de saison. 

Bon il y a toujours des petits trous d’air par moment mais ça devient de plus en plus rare. On 

est devenu constant dans notre effort défensif et ça fait une grosse différence. 

Est-ce que le fait d’entendre qu’OKC et Enes Kanter étaient les grands vainqueurs 

des transferts de février t’a donné une motivation supplémentaire pour montrer à 

tout le monde que tu étais prêt à passer au niveau supérieur ? 

Un petit peu. OKC, c’est une équipe qui doit faire les playoffs donc c’est normal qu’ils soient 

plus médiatisés que nous. Mais je savais que c’était une grosse opportunité pour moi parce 

que le Jazz me faisait confiance. C’était le moment de me lancer dans le grand bain (sourire). 

Est-ce que tu as eu besoin d’un temps d’adaptation pour encaisser un temps de jeu 

supérieur ? 

Ça c’est fait petit à petit. Déjà avant le transfert, je commençais à jouer trente minutes et je 

finissais les matchs. Petit à petit je me suis habitué, ça va venir tout seul. Contre les Lakers 

par exemple, j’étais vraiment fatigué mais globalement ça va. 

Quels sont les joueurs que tu regardes, qui te servent d’inspiration pour progresser 

sur certaines facettes de ton jeu ? 

Il y en a beaucoup. J’essaie de prendre le meilleur de différents joueurs. En terme de contre, 

(Dikembe) Mutombo c’était ce qui faisait de mieux pendant des années. Tyson (Chandler) au 

niveau du placement défensif et même offensif car il est intelligent en attaque. Joakim (Noah), 

Pau Gasol pour ses mouvements au poste… Il y a énormément de très bons joueurs qui me 

servent d’inspiration. 
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"Bosser dur cet été avant l'Euro" 

De part ton nouveau rôle, es-tu devenu plus leader, plus vocal sur le terrain mais 

aussi dans le vestiaire ? 

Surtout sur le terrain. Si les mecs font des erreurs en défense, je n’hésite pas à leur dire. Je 

les engueule un peu, ça fait partie de mon rôle. 

Tu voulais incorporer le cinq de départ avant la fin de la saison. C’est fait. Depuis le 

1er janvier tu es le deuxième meilleur rebondeur et le meilleur contreur de la ligue. 

Quels sont tes prochains objectifs individuels ? 

Individuellement, la première chose qui me vient à l’esprit c’est l’Euro avec l’équipe de France. 

Mais avant l’Euro, ça va être de bosser dur cet été. Pour la saison prochaine, l’objectif de la 

franchise est d’accrocher les playoffs parce que si on continue à défendre comme on le fait et à 

progresser, on sera dans la course. Et puis, personnellement, je veux continuer à progresser et 

devenir encore plus leader sur le terrain. 

Compte tenu de ton nouveau rôle, est-ce que le Jazz te demande de reconsidérer ton 

implication avec l’équipe de France ou est-ce que ça ne leur pose aucun problème au 

contraire ? 

Pour être honnête, nous n’en avons pas encore parlé. Ils savent que je compte y aller et je ne 

pense pas qu’il y aura de problème. Ils savent que c’est important pour moi et ils ont vu que 

ça m’a permis de progresser l’année dernière. 

Tu parlais de cet été, si tu devais choisir trois aspects de ton jeu à travailler en 

priorité pendant l’intersaison, quels seraient-ils ? 

Pour moi, l’été est vraiment important pour passer un cap physiquement. C’était une de mes 

priorités déjà l’année dernière et ça a payé à la Coupe du monde et pour la saison NBA. Donc 

cet été, il faut continuer sur cette voie et puis aussi bosser sur ma technique pour devenir plus 

complet. 

"Ca devient vraiment dur de mettre des contres" 

Avant le match, ton coach a dit qu’il pouvait te voir évoluer dans un profil similaire à 

celui d’Andrew Bogut, gros défenseur mais aussi un élément important en attaque de 

part ses écrans et son jeu de passe. Partages-tu son analyse ? 

Bogut c’est vrai qu’il trouve bien ses coéquipiers, il comprend bien leur système. Il est très fort 

sur les mains à mains. Il ne reçoit pas le crédit qu’il mérite vu que tout le monde parle de leurs 

shooteurs. C’est lui qui pose des super écrans pour pouvoir les libérer. Après c’est sur que ce 

sont des tireurs d’élites. Pour la comparaison avec moi… Je ne sais pas. Je ne suis pas lui, je 

suis un joueur différent. C’est un super passeur, un très bon défenseur. Voilà un autre joueur 

que je peux utiliser comme inspiration. 
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Depuis quelques semaines, tu es plus médiatisé. Est-ce que tu sens que les choses 

changent aussi sur le terrain ? Que les équipes se préparent à affronter la “Stifle 

Tower” ? 

Oui c’est clair. Honnêtement depuis quelques matches c’est vraiment dur de mettre des 

contres. Je sens que nos adversaires se préparent, changent leur façon de tirer, essaient de 

trouver des alternatives. Idem aux rebonds. Quand je prends plus de 20 rebonds à plusieurs 

reprises, je sais qu’au prochain match la première chose que le coach adverse dira sur moi 

c’est “Gobert il ne prend pas de rebonds ce soir”. C’est pour ça que des joueurs comme LeBron 

sont vraiment forts parce que toute la défense est concentrée sur eux mais ils arrivent quand 

même à sortir des performances de hautes volées. C’est plus facile pour un joueur inconnu de 

marquer 30 points que pour LeBron. À moi de bosser pour continuer à faire de grosses 

performances. 

Quand tu rentres chez toi après avoir pris 24 rebonds sur la tête de Marc Gasol et 

Zach Randolph ou quand tu domines Tim Duncan, est-ce que tu arrives à prendre la 

mesure de ce que tu réalises ? 

Je me dis que c’est bien mais je ne vais pas sauter de joie. J’ai travaillé dur pour en arriver là 

donc je me dis qu’il faut continuer. Après j’approche ce genre de duels différemment par 

rapport à la saison dernière. Lors de ma première saison, quand je jouais Tim Duncan ou 

d’autres grands joueurs j’étais un peu impressionné. C’était comme faire face à quelqu’un qui 

n’est pas humain. Cette année, c’est fini. Je les vois comme n’importe quels autres 

adversaires. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Source : http://www.bebasket.fr/a/50120-itw-gobert-mon-prochain-objectif-c-est-l-euro 

http://www.bebasket.fr/a/50120-itw-gobert-mon-prochain-objectif-c-est-l-euro
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Florent Piétrus 
Age : 34 ans Taille : 2,02m Poste : Ailier fort  

 

Florent Piétrus est un joueur de basket-ball français 

de 2,02 m pour 107kg, évoluant au poste d'intérieur. 

Avec l'Équipe de France, il obtient quatre médailles 

lors de compétitions internationales, l'or en 2013, 

l'argent en 2011 et le bronze en 2005 lors de championnat d'Europe, et le bronze lors de la 

Coupe du monde 2014 en Espagne.  

Florent Piétrus arrive au centre de formation de Pau-Orthez en compagnie de son frère 

Mickaël. Bien qu'étant l'aîné des deux frères, il a plus de mal à trouver sa place dans l'équipe-

fanion que son frère cadet. 

Il fait partie de la génération paloise qui, sous la conduite de Claude Bergeaud, remporte les 

titres 2001 et 2003 du championnat de France, échouant en finale contre l'ASVEL Villeurbanne 

en 2002. Après les départs de Boris Diaw et de son frère pour la NBA en 2003, il effectue une 

dernière saison à Pau, remportant son troisième titre de champion. 

Désireux de progresser, il rejoint la ligue ACB pour y remporter la Coupe du Roi 2005. La 

saison suivante, il remporte avec ce dernier club le titre de champion d'Espagne. Il rejoint 

ensuite un autre club espagnol, Estudiantes Madrid. Puis en début de saison 2008-2009, il 

signe pour le club de Valencia Basket Club. Mais peu après son arrivée, l'entraîneur qui l'a 

recruté est remplacé. Son nouvel entraîneur lui laisse un faible temps de jeu, 16 minutes par 

rencontre en ligue ACB, temps durant lequel il apporte 3,6 points et 2,7 rebonds. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/France
http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89quipe_de_France_de_basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2013
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2005
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2005
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/Coupe_du_monde_de_basket-ball_masculin_2014
http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89lan_B%C3%A9arnais_Pau-Orthez
http://fr.wikipedia.org/wiki/Micka%C3%ABl_Pi%C3%A9trus
http://fr.wikipedia.org/wiki/Claude_Bergeaud
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_de_France_de_basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/ASVEL_Lyon-Villeurbanne
http://fr.wikipedia.org/wiki/Boris_Diaw
http://fr.wikipedia.org/wiki/National_Basketball_Association
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Espagne_de_basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/Estudiantes_Madrid
http://fr.wikipedia.org/wiki/Valencia_Basket_Club
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En Équipe de France, après la déception de l'EuroBasket 2003 entamé avec un rôle de favori et 

terminé à la 4e place, battue par une Italie largement battue en poule, il est l'un des hommes 

de base de la nouvelle équipe mise en place par Claude Bergeaud pour l'EuroBasket 2005. Sa 

défense et sa présence au rebond en font l'un des principaux artisans du succès dans le match 

couperet contre la Serbie-Monténégro qui joue à domicile. La France terminera finalement 3e,  

mais remplira son objectif initial de se qualifier pour les mondiaux 2006, remportant en prime 

la médaille de bronze. 

Lors de ceux-ci, disputé au Japon, il termine deuxième marqueur avec 9,6 points et meilleur 

rebondeur (6,6 rebonds) d'une équipe de France privée de son meneur de jeu Tony Parker sur 

blessure. Malgré cette absence, les Français terminent à la cinquième place. Lors du 

championnat d'Europe 2007, malgré une tendinite au genou qui le handicape, il occupe 

toujours une place importante dans le collectif de l'équipe de France, apportant 8,9 points et 

3,7 rebonds. 

En 2008, Piétrus doit déclarer forfait lors de ces qualifications afin de soigner ses blessures 

récurrentes. Il retrouve la sélection française en 2009 pour disputer le tournoi additionnel de 

repêchage pour le championnat d'Europe. 

En 2013, il fait partie de l'équipe de France qui remporte le championnat d'Europe 2013. 

Durant la saison 2013-2014, à Nancy, il forme avec l'américain Randal Falker la meilleure paire 

d'intérieurs de Pro-A avec 6.7 rebonds de moyenne sur la saison régulière et 7.7 au cours des 

playoffs. 

Le 16 mai 2014, il fait partie de la liste des vingt-quatre joueurs pré-sélectionnés pour la 

participation à la Coupe du monde 2014 en Espagne. L'équipe remporte la médaille de bronze. 

 

http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89quipe_de_France_de_basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2003
http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89quipe_d%27Italie_de_basket-ball
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2005
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_du_monde_de_basket-ball_masculin_2006
http://fr.wikipedia.org/wiki/Tony_Parker
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2007
http://fr.wikipedia.org/wiki/Championnat_d%27Europe_de_basket-ball_2013
http://fr.wikipedia.org/wiki/Randal_Falker
http://fr.wikipedia.org/wiki/Coupe_du_monde_de_basket-ball_masculin_2014
http://fr.wikipedia.org/wiki/Espagne
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